
Pièces 4 Pièces

Superficie 123 m²

Référence 3842df

Prix 795 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Exclusivité  !  Le  Cannet  Résidentiel,  située  dans  un  petit  domaine  résidentiel  au

calme  agréable  villa  de  124  m2  avec  véranda  bénéficiant  d'un  jardin  entièrement

complanté avec piscine la villa se compose : d'un agréable séjour avec terrasse et

véranda,  d'une  cuisine  entièrement  équipée  avec  une  grande  buanderie,  de  2

chambres avec salle de bain et salle d'eau et dressing, une chambre en mezzanine

avec  salle  de  douches,  d'une  double  garage,  une  cave.  Les  informations  sur  les

risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques  :

www.georisques.gouv.fr Copropriété de 7 ...

Exclusive  !  Le  Cannet  Résidentiel,  located  in  a  small  residential  area  in  pleasant

calm,  villa  of  124  m2  with  veranda  benefiting  from  a  fully  planted  garden  with

swimming  pool,  the  villa  consists  of:  a  pleasant  living  room  with  terrace  and

veranda,  a  fully  equipped  kitchen  with  a  large  laundry  room,  2  bedrooms  with

bathroom  and  shower  room  and  dressing  room,  a  mezzanine  bedroom  with

shower room, a double garage, a cellar

L'ADRESSE 

10 Bd de la République - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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